

ACTIVIDADES EN EL MES DE MAYO (VENEZUELA)

EL MES DE LAS MADRES
Y DE LA VIRGEN MARÍA



Publicado el:
10/06/2025

Plataforma:
WEB MIC

**MIC ZONA
AMÉRICA**

UN MES ESPECIAL

COMPANY PROFILE 2019/20

Mayo empieza con M y en Venezuela representa el mes de las madres, de la virgen María... y de las flores.

Mayo comienza con M y en Venezuela representa es mes de las madres y de la virgen María, también mes del trabajador, de las flores, y un montón de actividades que queremos compartir con ustedes. Un mes cargado de momentos disfrazados de cotidianidad, que reflejan la presencia de Reino entre nosotros, nos contagian de Esperanza y animan nuestro caminar.

Comunidad de LAS ADJUNTAS

El primero de mayo, en la comunidad de Las Adjuntas, los niños, jóvenes de la catequesis y sus padres, el grupo juvenil y algunos feligreses de la parroquia, subieron al parque nacional de Macarao con el objetivo de reforestar, esta actividad se realiza todos los años con los catequizandos y su familia, esta vez se contó con la colaboración de los habitantes de la localidad y el Instituto nacional de parques (Inparques). El objetivo de esta actividad es tener contacto con la naturaleza, hacer conciencia ecológica, compartir en familia y disfrutar de la creación.

Este año el grupo juvenil emprendió un proyecto de conciencia ecológica y realizó un reconocimiento del lugar registrando las plantas nativas del parque nacional Macarao, contactando con inparque se obtuvo plantas de las cuales se sembraron, los habitantes aledaños se comprometieron a regar y estar pendiente de las mismas. Terminamos con la eucaristía, agradeciendo a Dios por su creación, por el compartir y la concientización. Durante el mes de mayo se dio continuidad y cierre alguno de los talleres apoyados por la Fundación Signos Solidarios, como lo son:

TALLER DE EMPRENDIMIENTO

A través de signos solidarios este año realizamos el proyecto “Fortaleciendo conocimientos y habilidades”, con el cual se está realizando una serie de cursos, en los mismos se está dictando el taller de emprendimiento, el objetivo es: empoderar a los participantes con el emprendimiento, mostrando con prácticas presenciales y distancia el poder de la acción, la motivación al logro, la resiliencia y el creer en la fortaleza intrínseca de cada uno, para encaminarse con éxito al logro de los objetivos y proyectos planificados individualmente. A través del cual se facilitan herramientas para profundizar en las, colocándose objetivos evaluables, desde la realidad personal y el entorno.

En este primer taller finalizaron 8 personas, que poco a poco fueron profundizando sus ideas y posibilidades, llevándose al final del taller metas y estrategias, con un emprendimiento, algunos de ellos ya habían iniciado su emprendimiento y con este taller ahondaron en sus iniciativas; otros iniciaron sus proyectos. De esta capacitación se llevaron ya hecho sus logos, sus frases que hablen, vendan o muestren sus servicios.





Cierre del TALLER DE DIBUJO

Permitir a las personas el desarrollo de la creatividad, la precisión y la coordinación motora que le lleva a adquirir habilidades de comunicación, expresión emocional y capacidad de observación. Además, permite expresar ideas y sentimientos sin palabras en especial para los niños con dificultades de verbalización de sus emociones o pensamientos. El taller se realizó durante los meses de marzo, abril y cerró en mayo.

Cierre del TALLER DE BARBERÍA

El sábado 17 de mayo se realizó el cierre del taller de Barbería Básica. Fue un grupo muy diverso. A pesar de que fueron pocos los participantes en esta oportunidad, fue muy rica la experiencia sobre la integración, comprensión y colaboración entre adolescentes y adultos. Cabe destacar la experiencia del Señor Oscar quien ha compartido que aún a su edad sigue abriendo caminos de superación y de aprendizajes.

TALLER DE AUTOESTIMA Y COMUNICACIÓN

Se realizó el sábado 31 en horas de la mañana, por la Lic. Isaura Sulbarán para la comunidad de Las Adjuntas como una ofrenda a quienes no pueden devolverle. La autoestima y la comunicación están ligadas, influenciándose mutuamente, que afecta la forma en que nos expresamos y comunicamos. Una alta estima permite expresar ideas con seguridad y claridad, mientras que la baja genera el miedo a la crítica y dificultar la comunicación. Una buena comunicación puede ayudarnos a construir relaciones interpersonales.

Para cerrar este mes, el día 31 de mayo se llevó a cabo el 7mo. Encuentro de Cultura Vocacional en la Ciudad de Caracas. Esta vez con el objetivo de realizar un expo-carisma, donde participaron alrededor de 50 jóvenes y la representación de 10 congregaciones femeninas y masculinas. Fue un encuentro de familia, en ambiente fraterno y sororal. Agradeciendo a Dios por la diversidad de dones y carisma. También orando para que todo el esfuerzo en generar cultura vocacional dé sus frutos.



En la comunidad de Barquisimeto se realizaron actividades pastorales por los distintos sectores de la comunidad en torno al mes Mariano, también cada miércoles, después de misa se participó en los rosarios procesionales por el barrio, además de las actividades de los grupos de infancia y laicos MIC.



El viernes 30, con el corazón lleno de alegría, Elianyer, Ignacio, Jesús, Ángel, Jeremías, Yoesnaiker, Ismael y José Alexander recibieron el sacramento de la comunión, entorno a la celebración de la coronación de la virgen, desde las 8am se inició con el recibimiento de los niños y sus representantes, La emoción se sentía en el ambiente y disponía el corazón para este encuentro íntimo con Jesús, en especial estos chicos que recibían por primera vez este sacramento. La Eucaristía fue presidida por el Padre Wilfred, Sacerdote Orionista. Desde las 9am comenzó la celebración, La hermana Yudith junto con algunos niños de infancia misionera acompañaron los cantos de la misa, las maestras, representantes, personal administrativo y obrero junto con algunos niños del HONIM central participaron de la celebración.

En la tarde del sábado 31 de mayo se celebró la eucaristía y al finalizar se realizó la coronación de la virgen, dos miembros de cada grupo Mariano de la parroquia le dedicaron una canción la cual fue expresada con gestos y danza que narraban la canción, mientras una niña la coronaba. Fue una celebración sencilla, donde toda la feligresía une su corazón para expresar su devoción y cariño a María, madre de Dios y madre nuestra.

